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 皆様、いかがお過ごしでしょうか？ 

４月２４日（日）に同窓会役員会が２年ぶりに開催されました。役員会では、２年間の活動報告や来

年度の役員候補について皆で話し合いをしました。役員の皆様、お集まりいただきありがとうございま

した。 

同窓会総会は１１月６日（日）１０：００から開催を予定しています。当日は、たくさんのご参加お

待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

＜ 校長あいさつ ＞ 

「絆
きずな

を再び結びあいましょう！」 

卒業生のみなさん、はじめまして。4月１日より着任しました。よろしくお願いいたします。 

さて、去る４月 24日（日）に２年ぶりの役員会が開催され、第４期生の方から、昨年度卒業された第

39期生の方まで 14名が元気なご様子で来校されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、こ

の間活動が止まっていただけに、大変うれしく思いました。 

卒業生のみなさんは、いかがお過ごしですか。同級生のお友達とでさえ、連絡をとりにくい状況が続

き、さみしい思いをしておられませんか。暮らしや健康のことで困ったことが起こった時に相談できる

人は、側にいらっしゃいますか。そんな時には、どうぞ「心の港」である交野支援学校に通っていた学

校生活を思い出して、頑張ってください。 

人と人の心の絆まで断ち切られがちな今の社会情勢ですが、学校はずっとあなたとあなたのご家族を

応援しています。これまでの出会いを大切に、また、これからの出会いも大切にお互いを思いやり助け

合うことを忘れないで日々生きていきましょう。 

今年度こそ皆さんと同窓会総会で会える日が来ることを教職員一同願っています。 

交野支援学校長 可知万千代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年５月 

大阪府立交野支援学校 同窓会 
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＜ 進路より ＞ 

 

学校の希望の坂には、つつじが咲き乱れ、梅の実もたくさんできはじめました。 

５月 24日（日）に皆様とお会いできることを楽しみにしておりましたが、新型コロナウィルス感染

症拡大防止の観点より延期となり、大変寂しく思っております。 

本校では、６月１日（水）～６月３日（金）までスポーツ大会が行われます。競技種目はボッチャ

です。在校生のみんなは優勝をめざし、一生懸命練習に取り組んでいます。 

卒業生の皆さんもコロナ渦で大変な日々を過ごしておられることと思いますが、共に頑張ってまい

りましょう。夏休み（７月下旬～８月末日旧担任）には、２年ぶりのアフター訪問（卒業後３年目ま

での卒業生が通う事業所に教員が訪問します）を実施する予定です。 

また、紅葉色づく 11月にみんなで揃って同窓会総会を開催できることを心待ちにしております。皆

さん、ご自愛ください。 

進路指導主事  森野 友輔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 今後の学校行事について ＞ 

 

 

・６月 スポーツ大会 
（新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、同窓生の方の参加はご遠慮ください) 

  

 

・11月 紅葉祭      

（新型コロナウィルス感染症拡大防止のため、同窓生の方の参加はご遠慮ください） 
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＜ 令和３年度 同窓会費決算報告 ＞ 
  
 
 

    《収 入》 
 
 

 項  目     金      額          備          考 
 

繰 越 金        ７１９，６３８円  前年度よりの繰越金 

会      費            ９９，０００円  同窓会会員会費（３３名） 

合    計          ８１８，６３８円    

 
 

    《支 出》 
 
 

 項  目     金      額          備          考 
 

通 信 費         ７３,５７７円  はがき、切手、封筒、会報発送費等 

総 務 費                ０円   

慶弔費                 ０円   

協力金  ３,０００円 北河内成人の集い 

合      計 ７６,５７７円    

 
 

    《差額残高》 
 

         ８１８，６３８円－７６,５７７円＝７４２,０６１円 
 

                     
上記の金額については、令和４年度同窓会会計に繰り越します。 
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＜ 令和４年４月２４日に行われた役員会議題について ＞ 

 

・令和３年度の会計確認  

・同窓会総会 延期について（案） 

・同窓会用具の保管用ボックス購入について（案） 

・他校への規約の提供について（案） 

・新役員決め（案） 

・来年度の日程について 

・総会当日の係り決め 

 

 

＜ 新役員候補 ＞ 

※あくまで候補です。同窓生の皆さんは、総会の際に立候補可能（会長・副会長は除く）です。 

 
会長    （ 石田  雅 さん ） 

 
副会長   （ 川上 智史 さん ） 

 
書記    （  東 徹 さん ） （ 永田 育士 さん ） 

 
会計       （ 都倉 佑太 さん ）（ 田良尾 秀平 ） 

                  
会計監査     （  原 顕也 さん ） （ 竹本 新奈 さん ） 
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＜ 今春、移動・退職された先生方 ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西村 誠三校長先生 （大阪府立 枚方支援学校） 

樋川 裕大先生 （徳島県立 池田支援学校 美馬分校） 

吉本 夏海先生 （奈良県立 西和養護学校） 

山津 望先生 （大阪府立 なにわ高等支援学校） 

小林 優子先生 （大阪府立 寝屋川支援学校） 

重松 祐先生 （大阪府立 交野支援学校 四條畷校） 

河嶋 菜々先生 （大阪府立 寝屋川支援学校） 

泉本 忠寿先生 （大阪府立 難波支援学校） 

森岡 良二先生 （大阪府立 西淀川支援学校） 

石川 朋子先生 （大阪府立 中津支援学校）          

高田 知子先生 （大阪府立 思斉支援学校） 

宮川 千晶先生 （大阪府立 平野支援学校） 

半田 大智先生 （大阪府立 住之江支援学校） 

花谷 一磨先生 （大阪府立 刀根山支援学校） 

古川 有美先生 （大阪府立 住之江支援学校） 

坂木 佑輔先生 （大阪府立 光陽支援学校） 

新谷 さゆり先生 （大阪府立 岸和田支援学校） 

石川 美由紀栄養士 （大阪市立 文の里中学校） 

中道 順子先生 

知花 大先生 

（退職） 

（退職） 

 

 

 

 

 


